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,  
 

VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE 
nº 12 del 4 settembre 2018 – prot. 033 

 
 Il giorno martedì 4 settembre 2018 alle ore 19:30 a Udine, presso la sede del comitato regionale 
di via Cairoli, 7 si è riunito il Consiglio Regionale del CSI FVG a seguito della convocazione prot. 069 
dd. 22 agosto 2018 e precedente comunicazione via mail. 
 Sono stati invitati anche i presidenti/commissari territoriali e i revisori dei conti. Dal foglio di firma 
risulta: 
 

 nome e cognome incarico 
 Mario SOPRACASE presidente P 
 Walter DE LAURENTIIS consigliere P 
 Placido FELICE consigliere v.p. P 
 Franco  PECORARO consigliere P 
 Edi PICCINI consigliere v.p. P 
 Massimo ZIBERNA consigliere P 
 
 Pietro SAMBO consulente ecc. reg.le P 
 Claudia SCARAVETTI presidente CSI UD. - A 
 Olimpia  OBIT vice presidente CSI GO. P 
 Paolo CROZZOLI commissario CSI TS. P  
 Tiziano CORNACCHIA commissario CSI PN. - A 
 

 Marco CANDUSSIO amministratore P 
 Marco MORO revisore effettivo - A 
 Loris GALLO revisore supplente - A 
 

 Gianluigi DI GIUSTO coordinatore CSI Udine P 
 
P = presente A = assente  
NOTE: 

- Claudio Musina: giustifica assenza causa motivi di salute e invia nota scritta ai singoli componenti del consiglio 
- Claudia Scaravetti: assente per motivi professionali 
- Tiziano Cornacchia: assente per impegni precedenti 
- Marco Moro: assente per precedente impegno 
- Loris Gallo: assente per motivi di lavoro 

 
 

 Verificata la presenza del numero legale (intero consiglio presente) la riunione ha regolare inizio con i 
saluti di rito, la consegna di una cartella con copia degli atti in trattazione. 
 
 
Ordine del giorno, trattazione e deliberazioni adottate 
 
1. Verbale della seduta precedente (nº 11 del 9 luglio 2018) 

Il verbale, già inviato in bozza, è approvato all’unanimità con una rettifica in ordine all’assenza 
giustificata dell’amministratore Marco Candussio. 

 
2. Comunicazioni  

Presidente 
Venerdì 13 luglio 2018 il vice presidente Placido Felice ha partecipato alla riunione del Consiglio 
Regionale del CONI a Trieste.  
Ha partecipato anche a una riunione con gli Enti di promozione sportiva concordando con gli stessi la necessità di 
chiedere un incontro al nuovo assessore regionale allo sport.  
In cartella sono allegati due documenti: una breve storia riguardante il coordinamento degli EPS e la richiesta di 
incontro inoltrata all’assessore regionale. Al  momento non è pervenuta risposta. 
Da sabato 11 agosto a venerdì 17 agosto si è svolto il Centro Vacanze residenziale per l’Unione Sportiva Ovaro con 
oltre 30 presenze giornaliere, da ben 26 anni inserito nelle attività educative giovanili del CSI. Come lo scorso anno 
il C. R. contribuirà alla gestione con il rimborso delle spese di tesseramento al CSI di Udine. 
Martedì 21 agosto 2018 in sede si è tenuta la riunione per l’esame delle domande pervenute per il bando 2018, 
come da verbale già inviato e allegato agli atti. 
Venerdì 24 agosto 2018 incontro a Sutrio con l’artigiano Agostino Nodale incaricato di predisporre i 
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premi per i campionati nazionali di corsa su strada a Palmanova. Viene presentata la bozza grafica 
del materiale ordinato (portachiavi e targa in legno). 
Sabato 31 agosto 2018 è deceduto in Roma Aldo Notario, già presidente nazionale del CSI al tempo 
del suo massimo sviluppo, persona di grande preparazione purtroppo incappata in una vicenda 
giudiziaria che non ha certo giovato all’immagine del CSI. 

 
Coordinatore tecnico regionale 
Domenica 22 luglio 2018 si è svolto a Palmanova il 1º campionato regionale corsa su strada. 
Presente anche il responsabile nazionale atletica Pietro Albanese per la verifica e l’approvazione dei 
percorsi. Purtroppo la partecipazione numerica è stata piuttosto limitata a fronte di una 
organizzazione impeccabile. 
Sabato 28 luglio 2018 a Paularo si è svolto il 2º campionato regionale di cosa in montagna a 
staffetta con buona partecipazione e ottima organizzazione. 
Da domani pomeriggio sono previsti a Cles di Trento i campionati nazionali di atletica leggera su 
pista. La nostra regione sarà rappresentata da sei atleti. 
Il prossimo 23 settembre parteciperà a Roma alla riunione dei coordinatori tecnici regionali per la 
programmazione 2018/19. 
Informa che tornerà a iscriversi nel CSI di Trieste l’associazione di Sistiana per l’attività di 
tennistavolo. 
 
Coordinatore tecnico provinciale di Udine Gianluigi Di Giusto 
Dopo l’auto presentazione (sostituisce ormai per il terzo anno Virgilio Fabello storico responsabile del 
settore) espone il programma di tennistavolo per il prossimo anno (riunione del 29 agosto 2018): 
memorial Roberto Trangoni (a squadre) e trofeo D’Arrigo (individuale). Entrambe le manifestazioni 
avranno valenza regionale e nel trofeo D’Arrigo vi sarà la collaborazione della Federazione. 
Ricorda che per tutte le prossime attività è obbligatoria le iscrizioni on line, come previsto dalla 
normativa nazionale e tutti i campionati saranno gestiti attraverso la piattaforma unica. 
Sollecita tutte le associazioni affiliate a iscriversi al portale e a svolgere con scrupolo tutti gli 
adempimenti richiesti. 
Considerato lo stato di salute del presidente di Gorizia, fino a ora referente del tennistavolo, chiede 
un eventuale altro nome di riferimento che possa supplirlo in caso di necessità.  Don Sambo informa 
che al momento Claudio è in grado di adempiere a tutte le incombenze necessarie. 

 
Consulente ecclesiastico 
Prendendo spunto dall’articolo di stampa (in cartella) riguardante una probabile diaspora delle 
squadre di calcio dal CSI di Pordenone ad altri Enti esprime tutta la sua preoccupazione per lo stallo 
in cui continua a trovarsi quel comitato. 
Si chiede quali azioni possano essere intraprese per il ritorno a una normale attività associativa.  

 
3. Campionato Nazionale di corsa si strada, Palmanova, 20/21 ottobre 2018 

Vi sono stati diversi incontri con gli organizzatori locali per organizzare al meglio la manifestazione. 
Una riunione è prevista per domani mattina in Municipio a Palmanova con la presenza degli 
amministratori locali e dei tecnici del Comune (Polizia Municipale, Servizi Tecnici). 
Ti C.T. sollecita la presenza di un adeguato numero di volontari al fine di assicurare uno svolgimento 
regolare della gara. Chiede di dotare i volontari di una pettorina di riconoscimento e assegnare agli 
stessi il rimborso delle spese di viaggio e un pasto caldo. Il consiglio approva. 

 
4. Programmazione attività sportiva anno associativo 2018/19 

Il Presidente argomenta le ragioni per cui non ritiene di predisporre un programma di attività di 
formazione demandando le stesse ai singoli comitati territoriali impegnando il consiglio regionale a 
sostenere in ogni modo tali iniziative. Inoltre concorda sulla opportunità di agevolare la 
partecipazione ai corsi che si tengono nel vicino Veneto che risultano essere tenuti con una certa 
regolarità da personale qualificato e riconosciuto dalla Presidenza Nazionale. 
Don Sambo osserva che la formazione nel CSI andrebbe rivolta in particolare ai dirigenti e agli 
allenatori per la valenza educativa che il loro ruolo riveste nell’associazione, in linea con i dettami 
statutari. 
Circa le attività sportive a valenza regionale per la stagione 2018/19 si ripropongo al momento le 
stesse dell’anno precedente (corsa campestre, in montagna, su strada, tennistavolo). Se il bilancio lo 
consentirà sono confermate le coperture delle iscrizioni individuali ai campionati nazionali. 
Non si ritiene necessario finanziare ulteriori partecipanti ai corsi BLSD in quanto al momento il loro 
numero risulta più che sufficiente per le esigenze dell’associazione. 

 
5. Bando per l’attribuzione di benefici economici alle associazioni affiliate – approvazione 
graduatoria 

Il Consiglio Regione del CSI FVG, in attuazione alla delibera nº 7 del 9 luglio 2018, visto il verbale 
del 21 agosto 2018 della commissione incaricata dell’esame delle domande pervenute e della relativa 
graduatoria, adotta all’unanimità la  
delibera nº 8/2018 
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È approvata la graduatoria relativa al bando 2018. 
Considerato che due associazioni sono giunte a pari punti al terzo posto e il relativo premio andrebbe 
diviso a metà (€ 250,00 ciascuna) 
delibera nº 9/2018 
Il premio previsto per la 3ª class., di € 500,00, viene aumentato a € 800,00 e sarà suddiviso fra le 
due associazioni giunte a pari punti al 3º posto. A ciascuna viene assegnata la somma di € 400,00 
(quattrocento/00). 
Si dà mandato alla segreteria di comunicare i risultati alle associazioni interessate, a pubblicare gli 
esiti del bando sul sito istituzionale e emettere i relativi mandati di pagamento. 

 
6. Situazione finanziaria 

• Rideterminazione del contributo regionale 
Il presidente richiama gli atti consegnati in cartella ed esprime il disagio di tutta l’associazione per lo 
spiacevole disguido creato dagli uffici regionali che hanno indotto la Regione stessa a chiedere la 
restituzione di parte del contributo già assegnato. 
Informa di aver già provveduto alla restituzione di € 2.865,41 sull’assegnazione iniziale di € 
14.260,61. Contestualmente ha chiesto di conoscere il riparto effettuato dalla Regione a favore di 
tutti gli Enti. Purtroppo non è giunta risposta. 
Il commissario di Ts. osserva come la restituzione non sarebbe stata possibile se il comitato 
regionale CSI avesse già impegnato o speso l’intero contributo. 
Il presidente ricorda che il decreto di restituzione ammetteva la possibilità di inoltrare ricorso, con 
buone probabilità di successo (come da altre sentenze precedenti). Questa via è stata scartata per 
ragioni di opportunità (chi avrebbe seguito le fasi giudiziarie e con quali costi?) e perché il nostro 
bilancio è stato comunque in grado di subire la decurtazione. 
• Situazione finanziaria 
Al momento il bilancio regionale presenta le disponibilità necessarie a proseguire regolarmente le 
attività programmate. 

 
7. Discobolo CSI 

Il presidente richiama la circolare della presidenza nazionale relativa alla tempistica di presentazione 
delle domande per l’assegnazione del discobolo del CSI. 
Propone di segnalare alla presidenza nazionale il CSI Comeglians come candidata all’assegnazione 
del discobolo 2018.  
Il Consiglio approva con delibera nº 10/2018. 
 

8. Varie ed eventuali 
• Domanda di contributo Team Up 
il presidente dell’associazione Marco Candussio illustra nel dettaglio la nuova richiesta di contributo 
per la realizzazione di un sito interamente dedicato alla pallavolo con una applicazione ad uso di 
tutte le società partecipanti ai vari tornei con la possibilità di inserire in tempo reale tutti i risultati. 
Il presidente regionale chiede alcuni chiarimenti tecnici e, nel caso di partecipazione finanziaria del 
C.R., la presenza del logo nel sito stesso.  
Propone di concedere un contributo “una tantum” di € 500,00. 
Il Consiglio approva con delibera nº 11/2018. 
• Presentazione volume di Riccardo Cazzaniga “Abbiamo toccato le stelle” 
 La libreria Cornelio Giavedoni di Pordenone mette a disposizione del CSI un certo numero di copie 
del libro in oggetto con lo sconto variabile (fino al 25%) sul prezzo di copertina. Si tratta di una 
pubblicazione adatta al mondo sportivo e consigliata come premiazione in varie manifestazioni. Il 
Consiglio si riserva di procedere all’acquisto come omaggio nelle feste natalizie. 

 
Non essendoci ulteriori argomenti la riunione termina alle ore 21:15.  
 
 
 
 

  
 


